

BASF

We create chemistry

ENCUENTRO 2025

RUMAPEL y BASF realizaron una jornada técnica y de acompañamiento regulatorio de alto nivel para la industria farmacéutica

Con el objetivo de fortalecer la profesionalización, la actualización técnica y el intercambio de conocimiento dentro del sector farmacéutico, RUMAPEL, con el apoyo de BASF, llevó adelante un encuentro que reunió a referentes de Desarrollo y Calidad de los principales laboratorios del país.



Rumapel
Junto a los que exigen calidad

EXCIPIENTES



VITAMINAS



COLORANTES



APIS Y OTROS



Desde nuestros inicios, contamos con la confianza de **BASF**, que nos ha designado como **distribuidores exclusivos** en Argentina para su línea **Pharma y Nutrición Humana**.

Este respaldo refleja nuestro **compromiso con la excelencia**, el cumplimiento de **los más altos estándares** y un enfoque profesional orientado a brindar **soluciones confiables, eficientes y seguras**.

Junto a los que exigen calidad...

DISTRIBUIDOR PHARMA EN ARGENTINA

BASF

We create chemistry

WWW.RUMAPEL.COM.AR

CONTACTO: VENTAS@RUMAPEL.COM.AR | (+54 11) 4798-1500

La jornada, realizada en las oficinas de BASF Argentina, se consolidó como un espacio de diálogo estratégico en el que se abordaron tendencias, nuevas herramientas digitales, desafíos regulatorios y buenas prácticas en formulación.



Un evento pensado para acompañar a la industria

Desde 1992, RUMAPEL es distribuidor asignado de BASF Pharma Solutions en Argentina, una alianza que se apoya en la calidad, la trazabilidad y el soporte técnico especializado. En línea con ese compromiso, el encuentro buscó reforzar el trabajo conjunto entre ambas compañías y ofrecer a los equipos técnicos de los laboratorios una actualización integral en temas críticos para el desarrollo de productos farmacéuticos.



La Directora de Nutrición y Salud de BASF Sudamérica, Joana Yamazaki junto al Socio Gerente de RUMAPEL, Rubén Hollmann.



"Queríamos generar un espacio donde la industria pudiera acceder de primera mano a las tendencias globales, a las nuevas herramientas y al marco regulatorio que define nuestro trabajo diario", destacaron durante la apertura Fernando Gunnesson (BASF) y Juan Pablo Hollmann (RUMAPEL).

Conocimiento aplicado para equipos de Desarrollo y Calidad

La jornada contó con la participación de especialistas de BASF Brasil y del equipo técnico de RUMAPEL, quienes compartieron contenido práctico y de alto valor profesional:

- **Regulaciones y calidad en excipientes grado pharma**

Ellen Grippi (BASF Brasil) presentó las normativas vigentes, los estándares internacionales de calidad, los criterios de trazabilidad y la correcta evaluación de proveedores, un aspecto clave para garantizar la seguridad de los productos finales.

- **El impacto de trabajar con un distribuidor autorizado**

A cargo de Dalina Di Miele (DT) y Jesica Illaraga (CO-DT) de Rumapel, se expusieron los beneficios del modelo de distribución autorizada: soporte documental, seguridad del suministro, cumplimiento regulatorio y control permanente de calidad.

- **Soluciones tópicas y recubrimientos funcionales**

Wesley Santos (BASF Brasil) presentó las últimas innovaciones del portafolio de BASF para el desarrollo de formas semisólidas y recubrimientos, junto con las tendencias regionales y los casos de formulación más relevantes.

- **Herramientas digitales para la formulación: ZoomLab**

Se realizó una demostración práctica de ZoomLab, la plataforma digital que permite optimizar formulaciones, evaluar excipientes y acelerar procesos de desarrollo, cada vez más utilizada por equipos técnicos de la región.

- **Tendencias del mercado farmacéutico**

En un bloque especial, la farmacéutica María Eugenia Belgiorno, invitada especial, compartió una visión actualizada del mercado, analizando dinámicas regionales, innovación y los desafíos actuales de la industria.



Un cierre con proyección regional

La jornada concluyó con los agradecimientos por parte de RUMAPEL y con la realización de una trivia final sobre todos los temas abordados durante el encuentro. De ella surgió el ganador del premio "Platform Week 2026", que incluye viaje, alojamiento y una capacitación técnica en el laboratorio de BASF Brasil, donde se dictan entrenamientos especializados en formulación de sólidos, semisólidos y líquidos.

Una iniciativa que marca el camino

El encuentro forma parte de una estrategia continua de RUMAPEL para acompañar a los laboratorios en los desafíos tecnológicos, regulatorios y operativos que enfrenta la industria farmacéutica.

Con una alianza con BASF consolidada a lo largo de más de 33 años y un enfoque constante en la calidad, la trazabilidad y la innovación, RUMAPEL reafirma su rol como socio técnico y regulatorio de referencia en Argentina.